

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT berkat rahmat serta karunia yang diberikan sehingga Skripsi dengan judul *Transformasi Norma Kesopanan dari Orangtua kepada Remaja (Studi Kasus di RW10 Kelurahan Kebon Pala)* dapat disusun dengan baik. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat kelulusan pada program Sarjana (S1) di Prodi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, oleh karena ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

Bapak Dr.Tjipto Sumadi, M.Si., M.Pd selaku dosen pembimbing 1 serta Koorprodi Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta atas waktu, saran, semangat dan bimbingan yang selalu diberikan kepada tim skriptor bimbingan beliau. Ibu Dr. Yasnita, S.Pd, M.Si selaku dosen pembimbing II atas waktu, saran, semangat dan bimbingan yang selalu diberikan untuk mahasiswa bimbingannya. Dan tanpa mengurangi rasa hormat, seluruh dosen Prodi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan yang pada umumnya membantu proses penyusunan skripsi ini.

Ayah Fauzi dan Mama Asih selaku orangtua peneliti yang terus memberikan dukungan dalam bentuk segala hal dengan sepenuh hati, jiwa dan raga dan adik peneliti Firdaus Yogiswara yang selalu sabar mendengar keluhan peneliti. Dan saudara-saudara serta Ibu Achdarmiyana S.Pd dan Bpk Herijanto

yang selalu meluangkan waktu berkumpul dengan peneliti untuk memberikan dukungan moril hingga materil

Teman-teman Prodi PPKn FIS UNJ Angkatan 2016, terlebih khusus untuk Moneta, Firda, Yuki, Alike, Nazri, Qonita, Lorent, Anton, Ika, Lidia, Ganes, Serda Bayu Gema Andhika terima kasih banyak, tanpa kalian peneliti tidak akan sampai pada moment ini. Terima kasih telah memberikan dukungan dan waktu untuk mendengarkan keluh kesah selama menyusun skripsi ini. Terima kasih telah menunjukkan arti kesetiaan teman dan pantang menyerah.

Narasumber pada penelitian ini, tanpa bapak dan ibu narasumber serta Ibu Rini Setianingsih, M.Psi, Psik selaku *expert* dalam penelitian ini untuk meluangkan waktu untuk peneliti wawancara guna mendukung kelancaran dalam penelitian ini.

Peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam tulisan maupun materi, mengingat pada kemampuan peneliti. Oleh karena itu diharapkan kritik dan saran yang membangun agar skripsi penelitian ini dapat menjadi lebih baik untuk menambah khasanah pendidikan. Akhir kata semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Jakarta, Juni 2020

Peneliti